

Ressort: Entertainment

Zwei Pussy-Riot-Mitglieder offenbar festgenommen

Sotschi, 18.02.2014, 11:33 Uhr

GDN - Im russischen Sotschi sind am Dienstag offenbar zwei Mitglieder der Band Pussy Riot festgenommen worden. Verschiedenen übereinstimmenden Medienberichten zufolge hatte Nadeschda Tolokonnikowa getwittert, am Rande der Olympischen Spiele festgenommen worden zu sein.

Ihre Bandkollegin Maria Aljochina habe dies bestätigt. Sie hätten angegeben, des Raubs beschuldigt worden zu sein. Die Aktivistinnen waren erst Ende des vergangenen Jahres aufgrund einer Amnestie aus der Lagerhaft entlassen worden. Sie waren im August 2012 wegen "Rowdytums aus religiösem Hass" zu je zwei Jahren Haft verurteilt worden. Die Band hatte in einer Moskauer Kirche ein Protestkonzert gegen Russlands Präsidenten Wladimir Putin aufgeführt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-30265/zwei-pussy-riot-mitglieder-offenbar-festgenommen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619